

Spielplatz Günter Reutzel Sportfeld

Es gibt noch keine „Leuchtturmspielplatzplanung“ für diesen Standort. Der Spielplatz in Kloppenheim ist kurz vor der Fertigstellung, als nächstes wird der Spielplatz Hessenring, für den es bereits eine fortgeschrittene Planung gibt unmittelbar nach der Niddarenaturierung gebaut. Die weitere Reihenfolge der anderen Ortsteile ist noch nicht festgelegt. Da der Kleinkinderbereich auf dem Spielplatz stark in die Jahre gekommen ist wurden erste Angebote eingeholt (neue Schaukel, Minivogelneustschaukel, neue Rutsche).

29.05.2018

Soborka